
町長懇談会（第４区） 平成30年　6月24日（日）　　19：00～20：00　　　参加者２６名（男２５名・女１名）

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
大阪地震で、ブロック塀の事故が有ったが、交通安全対策で、基山町のブロック
塀の危険個所の調査は？調査を行うのは、建築士の資格を持ってある方に確認
してもらいたいという話が有った。

教育委員会で調査を行い、町施設のブロック塀は有りません。民間は有るので、今後調査を行っていく。
学校から３ｋｍ以内は調べました。

交通安全
副町長
建設課長

2 バイパス（宮浦インター）より上の道路の草を、なかなか切ってもらえない。 県道は、１年に１回切っています。 環境 町長

3
バイパス（宮浦インター）の下のカーブミラー設置を言っていたが、まだ設置して
いない。宮浦共同乾燥所の所。

県に再度確認します。 交通安全 建設課長

4
小学生の下校はバラバラ帰っている。低学年と高学年の下校時間が違うので、
集団下校は出来ないのか？

今も一定のルールが有ると思うので、確認をしたい。今度ＰＴＡの話し合いが有るので確認します。
図書館に寄って帰っていいようにしてほしい、という意見も出ている。

交通安全 町長

5 コミュニティーバスに、下校時乗せてもらえないか？ 他の利用者との問題が有り難しい話なので、今後の課題になります。 まちづくり 町長

6
交通安全対策として、交通安全団体の長に集まってもらい、話し合いの場を設け
たがよいのでは？

ベストを配るときにでも集まってもらう。今年度検討いたします。 交通安全 町長

7 実松川の泥の堆積が有るが、蛍の話が出てもめている。
昨年会議を行って、蛍を守る会の方ともめることなく話し合いができたと思っている。蛍に影響が出ない程
度で泥の堆積を削ることができるので、話し合ってやっていきたいと思っている。

その他 町長

8 中学校のプールの前に、防犯灯の設置をお願いしたい。 現在のルールに沿って、行いたいと思います。 防災・防犯 町長

9
荒穂神社から二階寺までの町道に、３０ｃｍぐらいの穴が開いているので、補修
してほしい。

道路の表面水の対応をさせていただきます。今後も現地を確認していきます。 道路整備 建設課長

10 草刈りを年３回、中山間で切っているが、追いつかない。
地元で草を切っていただいているのなら、有難うございます。町内全体も考えていかなければならないと
思っています。

環境 町長

11 二階寺から、宮前の集会所まで防犯灯がない。 区長さんと話をしていただいたら大丈夫です。 防災・防犯 町長

12
病院に通えないため、町内では往診をしてもらえる病院が中洲医院しかないの
で、他に往診をしていただける病院が有るか。

弥生が丘につつみ医院という往診専門の病院が有ります。 その他 町長

13 憩の家の前の植栽を、100ｍぐらい切ってあるのはなぜか？ 確認しておきます。 その他 建設課長
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